



## Las universidades de Salamanca y México perfilan propuestas culturales y editoriales

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La universidades de Salamanca y la Nacional Autónoma de México (UNAM) emprenderán actividades académicas, culturales y editoriales conjuntas tras el convenio suscrito por ambas instituciones. El acuerdo lo rubricaron el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez y el coordinador de Difusión Cultural de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Jorge Volpi.

La delegación mexicana, encabezada por el escritor y antiguo alumno de la Usal, Jorge Volpi, se entrevistó con la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, para perfilar los detalles de la participación de la USAL en la primera Feria Internacional del Libro Universitario (FILUNI) de la UNAM, que se celebrará del 22 al 27 de agosto de 2017 en la Ciudad de México.